

«Ecopetrol será gestor de granja solar en la isla de Providencia» Presidente Duque

Por REGIÓN CARIBE — Publicado en Nov 21, 2020

SAN ANDRÉS



Presidencia de la República

Compartir [Facebook] [Twitter] [Email]

El Presidente Iván Duque anunció este viernes que **Ecopetrol** será gestor de la construcción una granja solar en la isla de Providencia, que permitirá a sus pobladores disponer de una fuente de energía alternativa al diésel.

Tal anuncio fue hecho por el Jefe de Estado durante su participación virtual en la clausura de la III Cumbre **Petróleo y Gas**, desde la capital de **La Guajira**.

“Cuando iniciemos la reconstrucción de Providencia, también nos hemos fijado la meta de blindar a nuestra isla, en el criterio de sostenibilidad, una fuente permanente de energía alternativa o complementaria al diésel, y es tener una granja solar en Providencia que pueda brindarles energía a los pobladores”, explicó el Mandatario.

En ese orden de ideas, manifestó su satisfacción de que la empresa petrolera “asuma el reto” de ser la gestora de “esa gran inversión”.

Señaló, además, que **Ecopetrol** ha continuado en el sector de hidrocarburos y simultáneamente se ha vinculado a proceso de energías renovables no convencionales, que son una forma de garantizar el abastecimiento energético en los campos del país.

Fuente: PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

ECOPETROL S.A. ENERGÍAS RENOVABLES GRANJA SOLAR LA GUAJIRA

Compartir [Facebook] [Twitter] [Email]

Banner Horizontal

MÁS NOTICIAS

UNGRD y Cruz Roja Colombiana recibirán donaciones en especie de empresas y gremios...



Gobierno Nacional instaló hospital de campaña en Providencia

Las acciones del Ministerio TIC para restablecer las comunicaciones en San Andrés y...



ICETEX suspende por un año cobro del crédito educativo a usuarios del archipiélago de...

Así avanza la operación de respuesta del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de...



Ministerio de Ambiente lidera restauración de Manglares, Bosque Seco y Corales...

TENDENCIA

Gobierno Nacional invertirá en dos años \$ 7 billones en 9 parques eólicos para La Guajira

Reporte Sábado 21 de Noviembre del Coronavirus COVID-19 en la Región Caribe

Banco Mundial desarrollará en Barranquilla un proyecto de salud pública de cuarta generación con el...

Crecen ventas en tercera jornada del Día sin IVA

Presidente Iván Duque inaugura proyecto de Refuerzo Eléctrico de La Guajira

< ANT SIG > 1 De 1.449

Banner Adaptable 300x250 Cuadrado

REGIÓN CARIBE



Gobierno Nacional invertirá en dos años \$ 7 billones en 9 parques eólicos para La Guajira



Reporte Sábado 21 de Noviembre del Coronavirus COVID-19 en la Región Caribe



Banco Mundial desarrollará en Barranquilla un proyecto de salud pública de cuarta generación con el...



Crecen ventas en tercera jornada del Día sin IVA



«Ecopetrol» será gestor de granja solar en la isla de...



Gobierno Nacional invertirá en dos años \$ 7 billones en 9 parques eólicos para La Guajira



Reporte Sábado 21 de Noviembre del Coronavirus COVID-19 en la Región Caribe



Banco Mundial desarrollará en Barranquilla un proyecto de salud pública de cuarta generación con el...



Crecen ventas en tercera jornada del Día sin IVA



«Ecopetrol» será gestor de granja solar en la isla de Providencia» Presidente Duque

< ANT SIG > 1 De 1.449

< ANT SIG > 1 De 1.451